
●桔梗野小学校の建て替えに関する住民説明会【令和6年5月30日（木）18時30分～　於：桔梗野小学校　２階図書室）】質問・意見一覧

質問 回答

今後、学区の体育協会としても意見要望を取りまとめたいと思うが、これからでも可能か。また、いつころまでに取りまとめたらよいか。
基本構想は、本日説明した内容となるが、引き続き意見要望はいただきたい。今後の基本・実施設計の過程においても意見要望を伺う機会を設ける
予定のため、その際にもでいただきたい。

説明資料には普通教室12教室とあるが、特別支援学級も含めた教室数か。 特別支援学級については、普通教室12教室とは別に5教室整備することとしている。また、増えた場合にも対応できるよう特別活動室を3室整備する。


